

Sismo apenas perceptible en balneario cubano de Varadero



La Habana, 1 ago (RHC) Un sismo de 2,9 grados en la escala de Richter fue reportado en el balneario cubano de Varadero, en la occidental provincia de Matanzas, informó la Red de Estaciones del Servicio Sismológico Nacional.

De acuerdo con una nota divulgada por la entidad antes mencionada, a las 21:57, hora local, del 31 de julio ocurrió un movimiento telúrico perceptible localizado en las coordenadas 23.20 grados de Latitud Norte y los -81.18 grados de Longitud Oeste, con una profundidad de 5.0 kilómetros.

El mismo -que no ocasionó daños materiales, ni pérdidas de vidas humanas- tuvo una magnitud de 2.9 grados y estuvo localizado a 1.0 kilómetros el extremo noreste de la playa de Varadero, en la península de Hicacos.

Fueron recibidos reportes de perceptibilidad de algunos clientes en el hotel Iberostar, situado en el polo turístico de Varadero, en el extremo noreste de la península de Hicacos.

Este es el segundo sismo perceptible del año en la mayor isla de la Antillas. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba